

Nachkommen von Johann Heinen

Generation 1

1. **JOHANN¹ HEINEN** . Er hat **MARGARETHA LENTZEN** geheiratet.
Johann Heinen und Margaretha Lentzen hatten folgendes Kind:
 2. i. **MECHTILD² HEINEN** wurde im Jahr 1786 in Swalmen geboren. Sie heiratete Gerard Opdenberg, der Sohn von Leonard Opdenberg und Elisabeth Geuen, am 01 Apr 1812 in Kaldenkirchen. Er wurde im Jahr 1780 in Kaldenkirchen geboren.

Generation 2

2. **MECHTILD² HEINEN** (Johann¹) wurde im Jahr 1786 in Swalmen geboren. Sie heiratete Gerard Opdenberg, der Sohn von Leonard Opdenberg und Elisabeth Geuen, am 01 Apr 1812 in Kaldenkirchen. Er wurde im Jahr 1780 in Kaldenkirchen geboren.
Gerard Opdenberg und Mechtild Heinen hatten folgendes Kind:
 3. i. **JOHANN BASTIAN OP³ DEN BERG** wurde am 19 Jan 1821 in Kaldenkirchen geboren. Er heiratete Catharina Peters, die Tochter von Theodor Peters und Anna Maria Coenen, am 12 Mai 1851 in Swalmen. Sie wurde am 04 Dez 1818 in Swalmen geboren.

Generation 3

3. **JOHANN BASTIAN OP³ DEN BERG** (Mechtild² Heinen, Johann¹ Heinen) wurde am 19 Jan 1821 in Kaldenkirchen geboren. Er heiratete Catharina Peters, die Tochter von Theodor Peters und Anna Maria Coenen, am 12 Mai 1851 in Swalmen. Sie wurde am 04 Dez 1818 in Swalmen geboren.
Johann Bastian op den Berg und Catharina Peters hatten folgendes Kind:
 - i. **MECHTILD OP⁴ DEN BERG** wurde am 03 Mrz 1861 in Swalmen geboren. Sie heiratete Michiel Bierkens am 30 Jan 1896 in Neerpelt Belgien.